

## Einladung zum Begegnungsnachmittag

Liebe Bürgerinnen und Bürger,

am **Mittwoch, 31.01.2024** um **16:00 Uhr** laden wir Sie und Ihre Familien recht herzlich zu einem Begegnungsnachmittag in das Abt-Bischof-Spies-Haus ein.



Bei Kaffee, Tee und Kuchen können sich Einheimische und zugewanderte Menschen verschiedener Herkunftsländer unkompliziert begegnen und miteinander ins Gespräch kommen.

Um besser planen zu können bitten wir um Ihre Anmeldung bis **spätestens 26.01.2024 12:00 Uhr** bei Herrn Zer, per Mail an [m.zer@ertingen.de](mailto:m.zer@ertingen.de) oder Tel. 07371 508-33. Außerdem bitten wir Sie Ihr eigenes Besteck und Geschirr mitzubringen. Die Getränkeflaschen Vorort dürfen **nicht** mitgenommen werden, bitte zurückgeben.

*Auf Ihr Kommen freut sich der Helferkreis Asyl Ertingen.  
Martin Zer, Ansprechpartner bei der Gemeindeverwaltung*

## Invitation to the meeting afternoon

Dear citizens,

On **Wednesday, 31.01.2024** at **4:00 p.m.**, we cordially invite you and your families to an afternoon meeting in the Abt-Bischof-Spies-Haus.



Over coffee, tea and cake, locals and immigrants from different countries of origin can easily meet and talk to each other.

In order to be able to plan better, we kindly ask you to register **no later than 26.01.2024 12:00 noon** with Mr. Zer, by mail to [m.zer@ertingen.de](mailto:m.zer@ertingen.de) or tel. 07371 508-33. We also ask you to bring your own cutlery and crockery. The beverage bottles may **not be taken** on site, please return them.

*The Helferkreis Asyl Ertingen is looking forward to your visit.  
Martin Zer, contact person at the municipal administration*